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鄂伦春旗司法局
网上送“典”进社区
阿里河讯近日袁 呼伦贝尔市鄂伦春自治旗

司法局组织普法志愿者同普法讲师团到青山社
区开展野为民办实事尧法律进社区冶集中宣讲遥

活动现场袁鄂伦春自治旗普法讲师团讲师就
叶中华人民共和国民法典曳的框架尧主要内容及编
纂的意义进行了介绍袁并围绕该法典中与群众实
际生活息息相关的婚姻与继承两个方面内容进
行详细讲解遥 群众积极响应袁社区开启网上直播
为无法参加本次宣讲的社区群众提供线上观看
平台遥 通过典型案例袁工作人员向社区群众详细
讲解了民法典中的各项条文规定遥 宣讲会后袁工
作人员还开展了有奖问答竞赛活动袁极大提升了
群众参与积极性遥此次法治宣传活动进一步提高
了广大群众的法治观念袁增强了其运用民法典维
护自身权益尧化解矛盾纠纷尧用法律维护自身合
法权益的意识袁 取得了良好的法治宣传效果袁受
到了社区居民的一致好评遥 渊自治区司法厅供稿冤

债务资本市场：
中行多项业务夺冠

本报讯 渊记者杨乐通讯员王玮冤今年一季
度袁 中国银行债务资本市场多项业务领跑市场遥
万得渊WIND冤资讯显示袁在绿色债券尧非政策性
金融债尧熊猫债尧资产支持票据等产品承销商排
行榜上袁中行均位居市场第一遥
一季度袁中国银行依托国际化债务资本市场

平台尧全球化销售网络和综合化服务能力在境内
外债务资本市场拔得头筹袁在债务资本市场上的
品牌影响力持续提升遥
坚持服务实体经济袁助力战略区域发展遥 一

季度袁中行为非金融企业发行债券 2324.61亿元袁
为实体经济提供有力金融支持袁助力战略区域发
展遥
大力拓展绿色债券袁做好碳达峰尧碳中和

工作遥 中行牵头承销国内首批碳中和债券和
碳中和资产证券化产品袁率先引入立体化野绿
色债券配套机制冶袁投尧贷尧债有效联动袁实现
商业银行在绿色金融领域创新突破袁 推动债
务资本市场创新发展遥
拓展民营企业融资渠道袁 持续纾困民企融

资遥 中行围绕民营企业融资需求袁通过直接融资
工具降低企业融资成本袁 一季度累计承销 18支
民营企业债券袁金额约 150亿元遥同时袁协助 8家
金融机构发行 1070亿元小微企业专项金融债遥
持续推动债券市场双向开放袁持续发力跨境

债务资本市场承销遥 一季度袁中行累计为中国机
构境外融资 268.44亿美元袁为境外机构发行熊猫
债 155亿元袁 协助亚洲开发银行时隔 12年重返
市场发行 20亿元熊猫债遥

本报讯 渊记者 宋宏颖冤4月 9日下午 3
时袁赤峰市公安局召开新闻发布会袁发布该市
公安机关开展破坏草原林地违规违法行为专
项整治行动工作开展情况遥 赤峰市公安局党
委委员尧副局长尧专项整治领导小组副组长李
英参加发布会袁 并对该市公安机关专项整治
行动阶段性战果进行通报遥 赤峰市公安局森
林公安局局长尧专项整治办公室主任张剑袁就
记者关心的问题回答了提问遥
据记者了解袁按照上级部署袁此次专项整

治行动自 2021年 2月起袁为期一年袁重点是
全面整治 2010年以来各类违法违规破坏草
原林地行为袁 严厉打击非法占用草原林地违
法犯罪尧非法开垦草原林地违法犯罪尧污染草

原林地违法犯罪袁 认真核查和整治案件查处
不到位等问题袁坚决遏制破坏草原林地现象袁
有效震慑违法犯罪行为袁 切实筑牢祖国北方
生态安全屏障遥
记者在发布会上了解到袁 截至 4月 8日袁

在专项整治行动开展近两个月的时间里袁该市
公安机关以多途径收集案件线索 149条袁全部
交由专项整治行动野猎豹冶突击队全力核查遥 开
展专项整治行动以来袁全市公安机关共立破坏
草原林地案件 83起袁其中刑事案件 29起袁行政
案件 54起曰已收回草原 4283亩袁林地 201亩袁
专项整治行动取得初步战果遥 发布会上袁张剑
回答记者提问袁对群众举报途径尧涉领导犯罪情
形和法律后果袁以及全市公安机关森林草原防

火防控工作进行了详细介绍袁并倡议社会各界
和广大人民群众积极提供破坏草原林地违规
违法线索袁共同防范春季森林草原火灾袁为筑牢
祖国北方生态安全屏障贡献自己的一份力量遥

李英代表市公安局专项整治行动领导小
组郑重承诺院 赤峰市公安局将全力抓好专项
整治行动各项工作袁 严厉打击整治破坏草原
林地违规违法行为袁 切实做到问题不解决绝
不松手尧解决不彻底绝不放手尧群众不认可决
不罢休袁以最鲜明最坚决的态度尧最精准最有
力的举措和群众最满意的结果做好专项整治
工作袁进一步巩固北疆生态安全屏障袁切实履
行好野两个屏障冶忠诚卫士职责任务袁以实际
行动和优异成绩庆祝建党 100周年浴

履行忠诚卫士职责 筑牢北疆生态屏障
赤峰市公安机关草原林地专项整治行动取得战果

呼和浩特讯 4月 10日袁自治区律师协会
九届五次理事会议在呼和浩特召开袁 共谋律
师行业高质量发展遥自治区司法厅党委委员尧
副厅长戴燕出席会议并讲话遥 自治区律协九
届理事会理事参加会议袁 九届律协监事和 12
个盟市律协秘书长列席会议袁共 90多人参加
了会议遥
自治区律协会长巴布主持会议袁 并作了

自治区律师协会理事会工作报告遥 自治区司
法厅律师工作处处长李英勇到会指导遥 副会
长胡丽妹尧曹克斌尧鲁晓梅尧付卫民尧胡蔚豪尧
王永亮尧宗那生尧赵宾参加会议袁并分别进行
了述职遥自治区律协监事会主席张承根袁副主
席牛立新尧董敏尧段军凤尧王德刚尧阎立军袁秘
书长呼和敖勒列席会议遥
会议审议了 叶内蒙古自治区律师协会九

届五次理事会工作报告和自治区律师协会

2021年工作安排曳叶内蒙古自治区律师协会
2020年度会费收支情况的报告曳叶内蒙古自治
区律师协会 2020年度互助金收支情况的报

告曳叶内蒙古自治区律师协会 2021年度会费
预算方案曳遥 各位理事结合报告袁就行业的改
革与高质量发展袁踊跃发言尧各抒己见袁提出
了很好的尧符合我区律师行业的意见和建议遥

戴燕对自治区律师协会工作给予了充分
肯定袁她指出袁报告和副会长述职内容非常饱
满袁大家对工作非常有激情袁在履职担当方面
给我留下了非常深刻的印象袁 各位理事在审
议报告的时候能够开诚布公地提出意见和建
议袁充分体现了行业自治遥2020年是极不平凡
的一年袁在疫情大考的一年里袁各个行业都经
历了考验和洗礼袁律师行业亮点纷呈尧可圈可
点曰党建工作抓得非常细尧非常实袁把坚持党
的领导和加强律师行业党的建设载入律师协
会章程和律所章程袁 实现了律师行业党建全
覆盖尧全统领曰律师在服务中心工作方面袁做
出了成绩和努力袁 各专业委员会做了大量工
作袁涌现出一批优秀人物和律所袁尤其在涉煤
领域袁广大律师严格依法依规执业袁取得了良
好的政治效果尧法律效果和社会效果曰在加强

队伍建设方面袁实现了持续健康发展袁我区律
师队伍是一支讲政治尧顾大局尧敢担当尧有作
为的队伍遥

戴燕强调袁一要提高政治站位袁不折不
扣地落实中央和自治区党委的要求袁要扎实
做好律师行业突出问题专项治理袁坚持党的
全面领导袁希望大家深刻认识开展律师行业
突出问题专项治理的重要意义曰二要找准定
位袁助力经济高质量发展和保障人民群众权
益袁要定位到自治区中心工作中袁在全区改
革发展大局中找准定位尧明确方位尧有所作
为袁在服务发展中实现自身发展袁在保障大
局中开拓业务遥 要聚焦优化法治营商环境袁

广大律师要高度重视袁高度关注袁与自治区
党委政府的中心工作牢牢地捆在一起遥 要做
好就业尧教育尧医疗尧社会保障等重点民生领
域的法律服务工作袁让法律服务普照到每一
个角落曰三要加强队伍建设袁实现规范化发
展袁要健全管理机制袁推进律所均衡发展袁加
强人才培育袁 满足群众多样化法律服务需
求遥 提高律师事务所的竞争力袁打造一批能
在全国律师行业打得响尧站得住的队伍遥 律
师协会要充分发挥职能作用袁不断加强律师
行业自身建设袁 积极推进社会管理及其创
新袁服务好广大律师遥

渊刘琪冤

自治区律协召开九届五次理事会

共谋律师行业高质量发展

包头讯 4月 9日袁 包头市公安局交通
管理支队在全市范围内集中开展全市交通
秩序严查严管专项行动遥

据介绍袁本次专项行动期间袁包头市交
管部门将加大力度严查严管行人乱穿马路尧
翻越隔离护栏和机动车尧 非机动车逆行尧闯
红灯现象袁重点查处机动车斑马线前不礼让

行人等交通违法行为袁并通过开展机动车不
礼让斑马线专项整治行动袁倡导全市各级机
关尧企事业单位尧社会团体工作人员以身作
则袁带头遵守文明礼让规定遥

同时袁 包头市交管部门将持续完善交
通基础设施和管理设施袁 重点排查整改人
行横道尧信号灯尧隔离护栏尧交通标志标线尧

行人过街设施及停车泊位等方面存在的问
题袁及时整改完善袁便利秩序管控遥 在未设
置信号灯的路段斑马线前袁增设更加直观尧
醒目的野礼让行人冶提示标志尧夜间闪光警
示设施尧菱形减速标志等标志标线袁健全完
善行车指示尧提示信息袁保障良好驾驶习惯
的养成遥 渊肖玥冤

专项行动“出实招” 交通陋习“零容忍”


